
Consécration de la chapelle Saint-Arnvald



Chapelle Saint-Arnvald - Comté de Rodelle

Samedi 30 septembre, Anno Domini MCDLXXI

Le lourd carrosse de l'archevêque franchit le pont de bois de l'enceinte du château en faisant craquer les planches, suivi d'une petite escorte de seulement quatre autres gardes à cheval, vêtus d'une cotte de mailles et armés de longues lances qui brillaient dans les rayons du soleil. Le voyage ne devait durer que quatre jours depuis Bordeaux, et ils devaient arriver à Rodelle le vendredi après-midi, pour être reçus au castel familial. Mais en quittant la ville d'Agen deux jours plus tôt, ils ont dû se réfugier dans un village en raison d'un violent orage, ce qui a entraîné un retard. Et pourtant, ils étaient là, avec seulement quelques heures de retard, mais à temps pour célébrer la consécration comme convenu avec la famille Giboint.



Le cardinal descendit du carrosse avec quelques assistants et entra dans la chapelle. Le prélat se dirigea directement vers l'autel sur lequel il plaça une icône religieuse représentant Saint Arnvald, peinte par les moines de Sainte-Illinda et décorée de feuilles d'or qui brillaient à la lumière des bougies. Puis il alla à la petite sacristie et fut aidé à s'habiller avec les vêtements liturgiques appropriés : il avait apporté sa chasuble brodée d'or, la meilleure qu'il avait, pour célébrer ce moment important : un nouveau temple était un phare de lumière et d'espoir au milieu de l'obscurité pour la santé des âmes de la famille Giboint et des serviteurs du château.



Lorsque l'archevêque et ses assistants furent prêts, ils sortirent de la chapelle et attendirent à l'extérieur, à l'entrée, que la famille arrive. C'était sa première consécration d'un temple, donc il était un peu nerveux à l'idée de faire de son mieux et le plus dignement possible.
